



Tradition Julen Weinselektion

Unsere Weine aus der Heimat und der Ferne


Das Weinangebot der Tradition Julen Gastbetriebe ist international geprägt. Dennoch werden vor allem heimische Produkte aus dem Weinland Wallis bevorzugt, welche sich durch abwechslungsreiche und vielfältige Weintypologien auszeichnen. Durch die Nähe zu Italien findet sich auch eine grosse Selektion von italienischen Weinen im Angebot. Weitere Trouvaillen aus der nahen und weiten Weinwelt runden das Angebot ab. Dabei haben wir unser Augenmerk vor allem auf Familien-Weingüter gerichtet, welche nachhaltig (enkeltauglich) produzieren und charaktervolle und eigenständige Terroir Weine herstellen.

Legende

 Lieblingsweine der Familie Julen

 Leichte Weine < 13,5 vol. %

 Vollmundige Weine > 14.5 vol. %

 «Rebellen» - Weine im Fokus
Charaktervolle und eigenständige Weine, welche durch Finesse oder Raffinesse auffallen, oft in Kleinstmengen produziert werden und nicht selten schwierig zu finden sind. Eher für die Geniesserin, den Geniesser gedacht, welche das Spezielle und Aussergewöhnliche schätzen. Diese Weine polarisieren und suchen nicht die Aufmerksamkeit der grossen Massen.

Tradition Julen wine selection

Our wines from home and abroad


The wine offer of the Tradition Julen companies is internationally influenced. Nevertheless, local products from the wine country Valais are preferred, which are characterized by varied wine typologies. Due to its proximity to Italy, there is also a large selection of Italian wines on offer. Further Trouvaillen from the wide wine world round the offer off. Our main focus is on family vineyards that produce sustainably (suitable for grandchildren) and produce characterful and independent Terroir wines.

Legend

 Favourite wines of the Julen family

 Light wines, alcohol < 13,5 vol. %

 Heavy wines, alcohol > 14.5 vol. %

 Unique wines
Independent wines full of character, outstanding through finesse or refinement, often produced in small quantities and often difficult to find. Rather intended for the connoisseur who is looking for the special and extraordinary. These wines polarize and do not seek the attention of the large crowds

Einzigartige Walliser Wein

Die Diva: **Petite Arvine**

Die wohl beste und herausragendste Weissweinsorte des Wallis und von internationalem Format. Sie ist extrem anspruchsvoll und launisch. Der Wein ist frisch, komplex, rassig und vereint Kraft mit Finesse. Typisch ist der leicht salzige Abgang und die gute Lagerfähigkeit.

Die Intellektuelle: **Humagne blanche**

Sie braucht nicht aufzufallen, Sie weiss, dass der Kenner sie entdecken wird. Sie ist nicht für die grosse Bühne gemacht, denn sie ist empfindlich. Ihre Stärke ist die Poesie und unaufgeregte Eleganz.

Die Zauberhafte: **Amigne**

Über 80% der Weltermte dieser seltenen Sorte stammt aus der Gemeinde Vétroz, nahe bei Sion. Hier findet die Sorte, die gerne für Verwirrung sorgt, ihre bevorzugten Terroirs vor. Trocken oder süss ist die Frage! Die Bienen auf der Etikette weisen den Weg. Die Süssweine aus dieser Sorte sind von orientalischer Anmut und sehr edel.

Der Rebell: **Humagne Rouge**

Grosse Walliser Rotweinsorte mit Persönlichkeit und ungestümem Charakter. Einst wurde er Höllenwein genannt. Wie kaum ein anderer Walliser Wein steht er für das Echte, das Ursprüngliche, die Bergler-Herkunft.

Der Eigensinnige: **Cornalin**

Er ist ohne Zweifel die interessanteste Walliser Rotweinsorte. Seine Launenhaftigkeit hat schon manchen Winzer an den Rand der Verzweiflung gebracht. Deshalb wurde die Produktion Mitte des 20. Jahrhunderts fast aufgegeben. Weiss man ihn zu zähmen, offenbaren sich «Grandezza» und Schönheit: Wein gewordener Ausdruck einer majestätischen Berglandschaft.

Unique Valais wines

The Diva: **Petite Arvine**

Probably the best and most outstanding white wine variety of the Valais and of international format. It is extremely demanding and moody. The wine is fresh, complex, racy and combines strength with finesse. Typical is the slightly salty finish and the good shelf life.

The intellectual: **Humagne blanche**

She doesn't need to stand out, she knows that the connoisseur will discover her. She is not made for the big stage, because she is sensitive. Her strength is poetry and unagitated elegance.

The magical one: **Amigne**

Over 80% of the world harvest of this rare variety comes from the municipality of Vétroz, near Sion. It is here that this variety, which likes to cause confusion, finds its preferred terroirs. Dry or sweet is the question! The bees on the label show the way. The sweet wines from this variety are of oriental grace and very noble.

The Rebel: **Humagne Rouge**

Great Valais red wine variety with personality and impetuous character. It was once called "Höllenstein". Like hardly any other Valais wine, it stands for the genuine, the original, the mountaineer origin.

The stubborn one: **Cornalin**

It is undoubtedly the greatest red wine variety in the Valais. Its capriciousness has already brought many wine growers to the brink of despair. That is why production was almost abandoned in the middle of the 20th century. If one knows how to tame it, "Grandezza" and beauty reveal themselves: this wine has become an expression of a majestic mountain landscape

Flaschenweine im Offenausschank/ Bottle-quality wines by the glass

Weissweine / White wine & bubbles by the glass (1dl)	CHF
Fendant «Les Bans» G. Besse, Martigny	6.50
Johannisberg Cave Balavaud, Vétroz	7
Petite Arvine «Selection Tradition Julien» Cave l'Orpailleur, Uvrier	9
«Ohne Worte» Müller Thurgau, Welschriesling Thomas Lehner, Burgenland, Austria	8
«L'Or Blanc», «Tradition Julien» Cave l'Orpailleur, Uvrier	9
Sauvignon «Tradition Julien» Cave l'Orpailleur, Uvrier	9
Prosecco «Tradition Julien» ,brut	9
Champagne Charlie, brut	16
Rotweine /Red wines by the glass (1dl)	
Dôle de Leytron G. Devayes, Leytron	6.50
Rouge de Terre J.R. Germanier, Vétroz	8
Humagne Rouge G. Devayes, Leytron	9
Syrah «Selection Tradition Julien» Cave l'Orpailleur, Uvrier	9
Kappa Fattoria Kappa, Toskana, Italy	13
Valduero Crianza Valduero, Ribera del Duero, Spain	11

WALLISER WEISSWEINE

CHF

🍷 Fendant 2017, L'Orpailleur, Uvrier	48
Fendant de Leytron 2016/17, Gilbert Devayes, Leytron	51
🏰 Fendant «Tradition» 2016/17, Domaine des Muses, Sierre	54
🍷 Johannisberg 2016, Serge Roh, Vétroz	50 cl 39
Johannisberg 2017, Familie Boven, Chamoson	52
🍷 Johannisberg 2017, Cave Caloz, Miège	55
Heida «Selection Tradition Julien» 2016, Familie Boven, Chamoson	58
Païen, Histoire d'Enfer 2016, Corin	72
🍷 Marsanne blanche «Domaine Trong» 2015, Cave Rhodan, Salgesch, BIO	76
🏰 Chenin blanc 2015/16, Cave Cornulus, Savièse	64
🍷 Sauvignon Blanc «Selection Tradition Julien» 2015/16, L'Orpailleur, Uvrier	59
🍷 Amigne 2016, Serge Roh, Vétroz	50 cl 44
Amigne de Vétroz 2015, Gilbert Devayes, Leytron	59
Petite Arvine «Selection Tradition Julien» 2016/17, L'Orpailleur, Uvrier	59
🍷 Petite Arvine, «Tradition» 2016/17, Domaine des Muses, Sierre	69
🍷 Petite Arvine «Quintessence» 2012, Benoît Dorsaz, Fully	66
🍷 Humagne blanc 2016, Serge Roh, Vétroz	59
🍷 Humagne Blanche «Tradition», 2016/17, Domaine des Muses, Sierre	69
«L'Or Blanc» 2016, «Selection Tradition Julien», Cave l'Orpailleur, Uvrier Sauvignon Blanc, Chardonnay	61
«P» Assemblage blanc 2016, Lux Vina, Domaine Chevaliers, Salgesch Chardonnay, Viognier, Marsanne Blanche	82

WALLISER ROSÉWEINE

🍷 Dôle blanche 2016/17, Domaine des Muses, Sierre	58
«L'Or Rosé» 2016, Cave l'Orpailleur, Uvrier Cabernet Franc, Syrah	61

🕒 **Marsanne blanche «Dom. Trong» BIO**

Die Trauben stammen aus der Einzel-Terrassenlage Trong, welche nach biodynamischen Grundsätzen gehegt und gepflegt wird. Es ist der erste Wein der Schweiz, welcher mit dem Label des Naturparks Pfyn-Finges ausgezeichnet wurde. Ein wunderbarer, komplexer und mineralischer Charakterwein für die anspruchsvolle Kennerin, den Kenner.

Petite Arvine «Quintessence»

Einer der wohl besten Eichenfass Arvine des Wallis vom Meister der Finesse und Eleganz produziert. Die Trauben stammen aus der Einzellage Les Perches, welches kristallines und Moränengestein-Terroir aufweist und somit hervorragende Voraussetzungen für Spitzenweine aus der Traubensorte Petite Arvine aufweist. Vorzügliche Essensbegleiter zu raffinierten Fischgerichten.

Marsanne blanche "Dom. Trong" BIO

The grapes come from the single-terrace vineyard Trong, which is cultivated according to biodynamic principles. It is the first wine in Switzerland to be awarded the label of the Pfyn-Finges Nature Park. A wonderful, complex and mineral character wine for the discerning connoisseur.

Petite Arvine "Quintessence"

One of the best oak casks Arvine of the Valais produced by the master of finesse and elegance. The grapes come from the single vineyard Les Perches, which has crystalline and moraine-rock-terroir and therefore excellent conditions for top wines from the grape variety Petite Arvine. Excellent accompaniment to refined fish dishes.

WALLISER ROTWEINE

	CHF
Gamay de Martigny «St. Théodule» 2016/17, Gérald Besse, Martigny	55
 Gamay «Vieilles Vignes» 2016/17, Cave Cornulus, Savièse	62
Dôle de Varen 2016/17, Andy Varonier, Varen	52
 Dôle «Tradition» 2016/17, Domaine des Muses, Sierre	62
 Dôle 2016, Marie-Thèrese Chappaz, Fully	59
 Pinot Noir 2016, Serge Roh, Vétroz	50 cl 39
 Pinot Noir «Duden» 2016/17, Andy Varonier, Varen	54
 Pinot Noir «Spätlese» 2011/12, Cave Biber, Salgesch	75
 Pinot Noir «Cuvée Espace» 2016, Mounir, Salgesch, BIO	58
Pinot Noir Reserve 2013, Domaine des Muses, Sierre	75
 Pinot Noir «Calcaire» 2014, Historie d'Enfer, Corin	120

Dôle «Tradition», Domaine des Muses

Der Dôle entsteht aus der Vermählung der beiden wichtigsten Rotweinsorten des Wallis: Des Pinot Noir und des Gamay. Zusammen müssen sie 85% der Assemblage bilden, wobei der Pinot Noir den grösseren Anteil innehaben muss.












Der Name Dôle ist für das Wallis geschützt. Trotzdem verabschieden sich viele Winzer vom etwas verstaubten Image des Dôle. Einige unentwegte Verfechter indes sind von dieser charmanten Assemblage überzeugt. Zu recht wie wir meinen: Der Wein von Domaine des Muses ist ein wunderbares Paradebeispiel, wie ein moderner Dôle begeistern kann!

Dôle «Tradition», Domaine des Muses

The Dôle is the result of the marriage of the two main red wines of the Valais: Pinot Noir and Gamay. Together, they must make up 85% of the blend, with Pinot Noir accounting for the greater part.

The name Dôle is protected for the Valais. Nevertheless, many winegrowers say goodbye to the somewhat dusty image of the Dôle. Some undeviating supporters, however, are convinced of this charming assemblage. Rightly so as we think: The wine of Domaine des Muses is a wonderful example of how a modern Dôle can inspire!

WALLISER ROTWEINE

	CHF
Diolinoir 2017, Gérald Besse, Martigny	58
Diolinoir 2016, Cave Caloz, Miège	62
Humagne Rouge 2016/17, Cave Caloz, Miège	50 cl 49 75 cl 69
Humagne cépage rouge 2013, J.R. Germanier, Vétroz	72
 Humagne Rouge Antica 2015, Domaine Cornulus, Savièse	76
 Humagne Rouge 2013, Histoire d'Enfer, Corin	85
 «Durize Oriou» 2017, Cave Follaterres, Fully	61
Merlot Barrique «Selection Tradition Julien» 2015, G. Devayes, Leytron	65
Merlot Clos Grandinaz 2016, L'Orpailleur, Uvrier	66
Cabernet Franc, 2013 Cave Biber, Salgesch	50 cl 47 75 cl 64
 Cabernet Franc 2015, Cave Caloz, Miège, BIO Naturwein, ohne Schwefel	59
Cornalin «Selection Tradition Julien» 2015, Gérald Besse, Martigny	87
 Cornalin «Quintessence», 2015 Benoît Dorsaz, Fully	71
 Cornalin «Antica» 2015/16, Domaine Cornulus, Savièse	82
Cornalin «Tradition» 2016, Domaine des Muses, Sierre	72
 Cornalin Réserve 2014, Domaine Trong, Mounir, Salgesch, BIO	78
 Carminoir «Antica» 2015, Domaine Cornulus, Savièse	78
 Syrah «Selection Tradition Julien» 2016, Cave l'Orpailleur, Uvrier	68
Syrah «Quintessence» 2015, Benoît Dorsaz, Fully	71
 Syrah «Antica» 2016, Domaine Cornulus, Savièse	89
 Syrah Reserve 2016, Domaine des Muses, Sierre	84
Syrah Rhône Saga, Lux Vina 2015/16, Domaine Chevaliers, Salgesch	89

Carminoir «Antica» Cornulus

Die aus der Kreuzung von Pinot Noir und Cabernet Sauvignon entstandene Rebsorte überzeugt durch ihre Noten von Kirschen, Lakritze, einem leicht rauchigen Röstaroma und einem Hauch von Minze. Am Gaumen zeigt sich eine vollmundige Struktur. Der Wein reift in dem Clos de Mangold Bergwerksstollen, welcher ideale Verhältnisse für einen langsamen Reifungsprozess und eine natürliche Verfeinerung bietet. Perfekte Verbindung mit Eringer-Rind oder Lammkoteletts mit Kräutern.

Carminoir "Antica" Cornulus

This grape variety is the result of a cross between Pinot Noir and Cabernet Sauvignon. The notes of cherry, liquorice, a slightly smoky roasted aroma and a hint of mint are convincing. On the palate the structure is full-bodied. The wine matures in the Clos de Mangold mine adit, which offers ideal conditions for a slow maturing process and a natural refinement. Perfect combination with Hérens beef or lamb chops with herbs.

WALLISER ROTWEIN-CUVÉES

CHF

«Strepitus» 2016/17, Benoît Dorsaz, Fully Merlot, Gamay, Gamaret, Syrah		56
🏆 «Ardévine» «Selection Tradition Julien» 2015, Familie Boven, Chamoson Cabernet Sauvignon, Syrah, Humagne Rouge, Merlot	50 cl	48
	70 cl	65
🏆 «Cuvée Rouge Nr. 3» 2015, Cave Biber, Salgesch Malbec, Merlot, Cabernet Franc		69
🍷 «Cuvée de l'Orpailleur» 2016, Cave l'Orpailleur, Uvrier Syrah, Cabernet Franc		85
🍷 «Petite Grange» 2015/16, Marie- Thèrese. Chappaz, Fully, BIO Cabernet Franc, Gamaret, Gallota		72
«Rouge de Chasse» 2016/17, Domaine Cornulus, Savièse Garanoir, Gamaret, Syrah, Merlot		59
«Clos de Tsamphéro, Edition IV/V» 2014/15, Tsampéhro, Flanthey Cornalin, Merlot, Cabernet Franc, Cabernet Sauvignon		175
🍷 «Elixir 2» 2015, Domaines Chevaliers, Salgesch Syrah, Merlot, Cornalin		112

🍷 Cabernet Franc, Caloz, Naturwein

Derweil die Schafe in den Rebbergen der Familie Caloz grasen, wagt sich die junge, talentierte Önologin Sandrine an mutige Projekte. Der Cabernet Franc wurde biologisch und ohne Zusatz von Schwefel produziert. Ein Experiment ohne sicheren Ausgang, denn niemand weiss, wie sich der Wein mit den Jahren entwickeln wird. Aber wahrscheinlich wird er vorher ausgetrunken sein...

Cabernet Franc, Caloz, natural wine

While the sheep are grazing in the vineyards of the Caloz family, the young, talented oenologist Sandrine dares to undertake courageous projects. The Cabernet Franc was produced organically and without the addition of sulphur. An experiment without a sure outcome, because nobody knows how the wine will develop over the years. But probably it will be drunk before...

🍷 «Petite Grange» M.-T. Chappaz, Fully

Die Ausnahmewinzerin Marie-Thérèse Chappaz produziert biodynamische, charakterstarke und energetische Weine, die herausfordern. Der Petit Grange (kleine Scheune) zeigt sich jugendlich, zugänglich und verspielt. Idealer Begleiter zu leichten Fleischgerichten und Fisch.

"Petite Grange" M.-T. Chappaz, Fully

The exceptional winemaker Marie-Thérèse Chappaz produces biodynamic, energetic wines with a strong character that are challenging. The Petit Grange (small barn) is youthful, accessible and playful. An ideal accompaniment to light meat dishes and fish.

ITALIENISCHE WEISSWEINE

CHF

Roero Arneis, 2017, Cornarea, Canale d'Alba, Piemont	58
🍷 Gavi di Gavi 2016/17, Olim Bauda, Piemont	56
«La Giardina» Langhe 2013, Luigi Einaudi, Piemont Chardonnay, Sauvignon blanc	54
«Didacus» 2014/15, Planeta, Sizilien Chardonnay, Produktion 6996 Flaschen	110

🍷 Gavi di Gavi, 2017 Olim Bauda

Der Gavi di Gavi ist ein spritziger und leichter DOCG-Weisswein, benannt nach der gleichnamigen Gemeinde Gavi. In dieser Region wird der Weinbau seit rund einem Jahrtausend nachgewiesen. Die im Gavi verwendete autochthone Rebsorte heisst Cortese. Die Sorte ist fruchtbetont und verführt mit einem lebendigen Frucht-Säurespiel. Der Gavi di Gavi ist ein wunderbarer, appetitanregender Apéro-Wein.




Gavi di Gavi, 2017 Olim Bauda

Gavi di Gavi is a refreshing and light DOCG white wine, named after the municipality of Gavi of the same name. In this region, wine-growing has been proven for about a millennium. The autochthonous grape variety used in Gavi is called Cortese. The variety is fruit-toned and seduces with a lively play of fruit and acidity. The Gavi di Gavi is a wonderful, appetizing aperitif wine.

ITALIENISCHE ROTWEINE

NORDITALIEN

Nebbiolo Langhe 2015, Ca'Viola, Piemont	69
🍷 «Giulin» 2014/15, Barbera del Monferrato, Accornero, Piemont	60
🍷 «Gattinara» 2013/14, Cantina Nervi, Piemont	69
Barbaresco «Rombone» 2011, Nada Fiorenzo, Piemont	89
Barolo «Badarina» 2013, Bruno Grimaldi, Piemont	89
🍷 Barolo «Sottocastello» 2012/13, Ca'Viola, Piemont	104
🍷 «Cima» Riserva della Casa 2011/12, Accornero, Piemont	96
🍷 «Sassisto» 2013, Valter Bera, Piemont Nebbiolo, Barbera, Merlot	62
Langhe Rosso 2013, Podere Luigi Einaudi, Piemont Cabernet Sauvignon, Merlot, Barbera,	89
«Sperss» 1998, Gaja, Piemont Nebbiolo, Barbera	450
🍷 «Camoi» 2010, Case Bianche, Veneto Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc, Merlot	57
Ripasso Valpolicella 2014/15, Alberto Vaona, Veneto	59
🍷 Amarone della Valpolicella 2010/11, Alberto Vaona, Veneto	89

SUEDITALIEN & INSELN	CHF
«Titolo» Aglianico del Vulture 2013, Elena Fucci, Basilikata	84
 «MLV» Rosso Salento 2013, Masseria Li Veli, Apulien Negroamaro, Cabernet Sauvignon	73
 Primitivo Gioia del Colle «16» 2012, Polvanera, Apulien, BIO	70
Bovale «BVL» 2014/15, Quartomoro, Sardinien	66
 «Ciauria» Etna Rosso 2015/16, Paolo Caciorgna, Sizilien	54
MITTELITALIEN	
«Torre di Ceparano» Superiore Riserva 2013, Zerbina, Emilia-Romagna	62
 «Alberaia» Rosso Toscana 2014, Tenuta delle Macchie, Toskana Sangiovese	56
«Bolgheri Rosso» 2015/16, Satta, Toskana Cabernet Sauvignon, Sangiovese, Merlot, Syrah, Teroldego	61
 «Ginestreto» Rosso di Montalcino 2013, Fuligni, Toskana	59
Vino Nobile «Alfiero» 2010, Valdipiatta, Toskana	78
 «Casasilia» Chianti Classico Gran Selezione 2013, Poggio al Sole, Toskana	69
 «Muralia» 2015, Muralia, Toskana Syrah, Cabernet Sauvignon, Merlot	64
 «Le Stanze di Poliziano» 2015, Toskana Cabernet Sauvignon, Merlot	86
Brunello di Montalcino 2012, Fuligni, Toskana	95
Brunello di Montalcino Riserva 2010, Macchiarelle, Fanti, Toskana	120
 «llatraia» Maremma, 2013/14, Brancaia, Toskana Cabernet Sauvignon, Petit Verdot, Cabernet Franc	96
«Sassicaia», 2012, Tenuta San Guido Cabernet Sauvignon, Cabernet Franc	250

☉ **«Ciauria» Etna Rosso, Caciorgna**

Viele namhafte Winzer interessieren sich wieder für "Mamma Etna", wie der sizilianische Vulkan hier genannt wird. Die Vulkanerde ist sehr fruchtbar und es entstehen auf unzähligen, winzigen Parzellen ausgesprochen elegante und mineralische Weiss- und Rotweine. Vor allem der Rosso dell'Etna aus der Traubensorte Nerello Mascalese ist derzeit unter Weinliebhabern sehr gesucht, da nur wenige Flaschen davon produziert werden. Der Etna Rosso könnte man durchaus mit einem filigranen Burgunder oder einem vielschichtigen Barbaresco vergleichen. Der Produzent Paolo Caciorgna ist übrigens auch für die Weine des Musikstars Sting verantwortlich.

«Ciauria» Etna Rosso, Caciorgna

Many renowned winegrowers are again interested in "Mamma Etna", as the Sicilian volcano is called here. The volcanic soil is very fertile and on innumerable, tiny plots extremely elegant and mineral white and red wines are produced. Especially the Rosso dell'Etna from the grape variety Nerello Mascalese is currently very popular among wine lovers, as only a few bottles are produced. The Etna Rosso could easily be compared to a filigree Burgundy or a multi-layered Barbaresco. The producer Paolo Caciorgna is also responsible for the wines of the music star Sting.

☉ **«Ginestreto» Rosso di Montalcino, Fuligni**

Der Rosso di Montalcino aus der Einzellage Ginestreto ist ein kleiner Brunello. Er besticht durch eine beeindruckende Tiefe sowie mit einem herrlich eleganten und aromatischen Touch. Ganz im Stil des Hauses: Unverwechselbar ohne Konzessionen an Weinmoden und Trends und ganz dem Ausdruck des einzigartigen Terroir von Montalcino verpflichtet.

«Ginestreto» Rosso di Montalcino, Fuligni

The Rosso di Montalcino from the single vineyard Ginestreto is a small Brunello. It captivates with an impressive depth as well as with a wonderfully elegant and aromatic touch. In the style of the house: unmistakable without any concessions to wine fashions and trends and entirely committed to the expression of the unique terroir of Montalcino.

PORTUGIESISCHE ROTWEINE

CHF

☉ «Cavalo Maluco» 2011, Heredade do Portocarro, Setúbal

76

«Quinta Beira» 2013, Bodegas Lurton, Douro

79

Roquette & Cazes 2015, Quinta do Crasto, Douro

68

☉ «Cavalo Maluco» Heredade do Portocarro

„Cavalo Maluco“, „Verrücktes Pferd“, war ein grosser Sioux Häuptling, der um das Überleben seines Stammes kämpfte. Er war eine starke Persönlichkeit, unbezwinglich, mutig, aber auch sensibel und würdig, so wie dieser Wein, der seinen Namen trägt. Ein Wein, der alle „verrückten Pferde“ dieser Welt ehrt, die ihren eigenen Weg gehen, leidenschaftlich, furchtlos und entschlossen. Kräftiger, komplexer, gewaltiger, aber dennoch eleganter und raffinierter Wein. Sehr ausgewogen. Produktion 9700 Flaschen.

«Cavalo Maluco» Heredade do Portocarro

"Cavalo Maluco", "Crazy Horse", was a great Sioux chief who fought for the survival of his tribe. He was a strong personality, indomitable, courageous, but also sensitive and worthy, like this wine that bears his name. A wine that honours all the "crazy horses" of the world who go their own way, passionate, fearless and determined. Powerful, complex, yet elegant and refined wine. Very balanced. Production 9700 bottles.

FRANZÖSISCHE WEISSWEINE

CHF

🍷 Sancerre blanc 2015, Vincent Pinard, Loire	74
🍷 Chablis 2016, Samuel Billaud, Burgund	58
Pouilly – Fuisse «Tradition» 2011, Valette, Chaintré, Mâconnais	79

FRANZÖSISCHE ROTWEINE

🍷 Château Les Trois Croix 2015, Fronsac, Bordeaux	69
🍷 Château La Dominique 2010, St. Emilion, Grand Cru Classé, Bordeaux	98
Reserve de la Comtesse 2015, Pauillac, 2ème vin du Pichon Lalande, Bordeaux	125
Alter Ego de Palmer 2014, Margaux, Château Palmer, Bordeaux	150
Château Léoville Las Cases 2008, Saint-Julien, 2ème Cru Classé, Bordeaux	340
Château Cos d'Estournel 2008, St-Estèphe, 2ème Cru Classé, Bordeaux	280
Château Palmer 2008, Margaux, 3ème Cru classé, Bordeaux	390
🍷 Châteauneuf-du-Pape Tradition 2015, Domaine Chante Cigale, Rhône	79
🍷 Faugères Gran Reserve 2013, Binet & Jacquet, Languedoc	89
🍷 Beaune 1er Cru, Clos du Roi 2014, Tolleot-Beaut, Burgund	108
🍷 Chambolle Musigny 1er Cru, «Les Lavrottes» 2012, Olivier Bernstein, Burgund	295

🍷 Faugères Gran Reserve, Binet & Jacquet

Die Trauben der Domaine Binet & Jacquet wachsen in den Hanglagen der Appellation Faugères, deren Einzigartigkeit in den Böden liegt. Es sind extrem karge und steinige Schieferböden (Schiste), welche auch im Priorat, an der Mosel und im Wallis vorkommen. Der Wein ist komplex, die Frucht ist beeindruckend präzise. Der Geschmack ist saftig, rein, sauber und mit einer ausgewogenen Textur. Ein wahrer Ausdruck des Terroirs.

(Gault Millau 2016)

Produktion 3000 Flaschen.

Faugères Gran Reserve, Binet & Jacquet

The grapes of the Domaine Binet & Jacquet grow on the slopes of the Faugères appellation, whose uniqueness lies in the soils. These are extremely barren and stony slate soils (schiste), which are also found in the Priorat, Moselle and Valais. The wine is complex, the fruit is impressively precise. The taste is juicy, pure, clean and with a balanced texture. A true expression of the terroir.

(Gault Millau 2016)

Production 3000 bottles.

SPANISCHE WEISSWEINE

CHF

«Edetària» Selecció Blanco 2015/16, Edetària, Terra Alta	64
🍷 «Viadero» Albillo Blanco, 2016, Valduero, Castilla y León	58

SPANISCHE ROTWEINE

🍷 «Norte» 2013, Bodegas Pujanza, Rioja	96
🍷 «Blunt» 2010, Celler Underground, Pla des Bages, BIO Cabernet Sauvignon, Sumoll	84
🍷 «Clos Martinet» 2015, Mas Martinet, Priorat Garnacha, Cabernet Sauvignon, Cariñena, Syrah	120
🍷 «Santa Rosa Reserva» 2012, Vino da Pago, Enrique Mendoza, Alicante Cabernet Sauvignon, Syrah, Merlot	89
Valduero Reserva 2011, Valduero, Ribera del Duero	50 cl 48 75 cl 72
🍷 El Cabernet Familiar 2016, Vino da Pago, Chozas Carrascal, Valencia, BIO Produktion 5900 Flaschen	79
«Veran» 2011, Bodega Biniagual, Mallorca Manto Negro, Cabernet Sauvignon, Syrah, Merlot	69
🍷 «Licina» 2013, Vinos de Madrid Tempranillo, Syrah, Cabernet Sauvignon	76

🍷 El Cabernet Familiar, Chozas Carrascal,

Die Bodega Chozas Carrascal besitzt die geschützte Herkunftsbezeichnung D.O. Vino de Pago, die höchste Klassifizierung nach spanischem Weinrecht. Vino de Pago Weine sind Weine, welche den spezifischen Charakter der jeweiligen Lage widerspiegeln und somit das Weingut als einzigartig in seiner Region charakterisieren.

Der Wein gefällt mit intensiven Aromen, mit einer subtilen, kühlen Mineralität. Im Mund ist er sehr ausdrucksvoll, mit grosser Persönlichkeit, ausgewogen und balsamisch.

Handsignierter Wein in limitierter Auflage von nur 5900 Flaschen.

El Cabernet Familiar, Chozas Carrascal,

The Bodega Chozas Carrascal has the Protected Designation of Origin D.O. Vino de Pago, the highest classification according to Spanish wine law. Vino de Pago wines are wines which reflect the specific character of the respective location and thus characterise the winery as unique in its region.

The wine pleases with intense aromas, with a subtle, cool minerality. In the mouth it is very expressive, with great personality, balanced and balsamic. Hand-signed wine in limited edition of only 5900 bottles.

CHAMPAGNER & SCHAUMWEINE

CHF

Champagne Brut Reserve, Louis Nicaise	89
Cuvée «Charles» brut, Champagne Charles Heidsieck	112
Blanc de Blancs 1995, Champagne Charles Heidsieck	289
Champagne Rosé, Champagne Charles Heidsieck	179
Champagne Veuve Cliquot brut	149
Champagne Cristal 2002, Louis Roederer	399

Prosecco di Valdobbiadene, Azienda Agricola Althea 55

o Grande Cuvée del Fondatore, Brut Nature, Bortolomiol, Valdobbiadene 75

o Grande Cuvée del Fondatore, Bortolomiol

Der Grande Cuvée del Fondatore ist das Spitzenprodukt des Hauses Bortolomiol und eine Hommage an den Firmengründer Giuliano Bortolomiol. Dieser hat mit seinen Visionen den Grundstein für den heutigen Erfolg des Betriebes gelegt. Der Wein wird bewusst als Jahrgangs-Prosecco vinifiziert, um die besonderen Eigenschaften jedes Jahrgangs herauszustellen. Der Wein bleibt für 10 Monate auf der Hefe und wird mit Dosage Zero ausgebaut, das heisst also ohne Zugabe einer Versanddosage. In der Nase zeigt der Wein raffinierte Aromen von weissen Blüten und reifen Aprikosen. Am Gaumen ist er trocken, frisch und von geschliffener Textur. Produktion 8000 Flaschen.

o Grande Cuvée del Fondatore, Bortolomiol

The Grande Cuvée del Fondatore is the top product of the House of Bortolomiol and a tribute to the company founder Giuliano Bortolomiol. With a vision, he laid the foundation for the company's success today. The wine is consciously vinified as vintage-Prosecco, in order to emphasize the special characteristics of each vintage. The wine remains on the yeast for 10 months and is matured with Dosage Zero, i.e. without the addition of a shipping dosage. In the nose the wine shows refined aromas of white flowers and ripe apricots. On the palate it is dry, fresh and with a refined texture and structure. Production only 8000 bottles.

SÜSSWEINE

CHF

Amigne «Grain noble» 2015, Cave les Ruinettes, Vétroz (CH)	50 cl	62
Château Lafaurie-Peyraguey, 2002 Sauternes, 1er Cru classé (FR)		129

Im Wallis gibt es hervorragende Süssweine

Das aussergewöhnliche Klima im Wallis bietet ideale Verhältnisse zur Konzentration der reifen Trauben. Oft trocknen die Beeren nicht nur ein, sondern werden von der Edelfäule (*Botrytis cinerea*) befallen, welche Aromen von grosser Finesse erzeugt. Die besten Rebstöcke sind perfekt belüftet und unterstützen die klimatischen Effekte, um Süssweine auf höchstem Niveau produzieren zu können.

There are excellent sweet wines in the Valais

The exceptional climate in the Valais offers ideal conditions for the concentration of ripe grapes. The berries often not only dry out, but are also attacked by noble rot (*botrytis cinerea*), which produces aromas of great finesse. The best vines are perfectly aerated and support the climatic effects in order to produce sweet wines of the highest quality.

SONDERFORMATE

CHF

Kleinflaschen (37,5 cl)

Fendant 2017, L'Orpailleur, Uvrier	24
Johannisberg 2017, Familie Boven, Chamoson	28
Petite Arvine 2017, Cave l'Orpailleur, Uvrier	31
Gavi di Gavi 2017 Olim Bauda, Piemont	22
Sancerre blanc 2017, Vincent Pinard, Loire	39
Gamay «Vieille Vignes» 2016, Cave Cornulus, Savièse	29
Syrah 2016, Cave l'Orpailleur, Uvrier	35
«Giulin» Barbera del Monferrato, 2015, Accornero, Piemont	32
«llatraia» Barbera del Monferrato, 2015, Accornero, Piemont	32
Châteauneuf-du-Pape Tradition 2015, Domaine Chante Cigale, Rhone	38
Valduero Crianza 2015, Valduero, Ribera del Duero	34

SONDERFORMATE

CHF

Magnumflaschen (150 cl)

Fendant «Tradition» 2015/17, Domaine des Muses, Sierre	125
Humagne Blanche «Tradition», 2012, Domaine des Muses, Sierre	132
Roero Arneis, 2014, Cornarea, Canale d'Alba, Piemont	116
Pinot Noir «Calcaire» 2013, Historie d'Enfer, Corin	240
Humagne cépage rouge 2013, J.R. Germanier, Vétroz	144
Syrah «Quintessence» 2012, Benoît Dorsaz, Fully	142
«Ardévine» 2014/15, Famille Boven, Chamoson	129
«Elixir 2» 2015, Domaines Chevaliers, Salgesch	177
«Giulin» Barbera del Monferrato 2015, Accornero, Piemont	124
Barolo «Sottocastello» 2012, Ca'Viola, Piemont	220
Barolo «Badarina» 2012, Bruno Grimaldi, Piemont	178
Barbaresco «Rombone» 2011/12, Nada Fiorenzo, Piemont	178
Langhe Rosso 2013, Podere Luigi Einaudi, Piemont	178
«Torre di Ceparano» Superiore Riserva 2013, Zerbina, Emilia-Romagna	124
Brunello di Montalcino 2011, Fuligni, Toskana	192
«Verán» 2011, Bodega Biniagual, Mallorca	138
Valduero Reserva 2011, Valduero, Ribera del Duero	144
Châteauneuf-du-Pape Tradition 2015, Domaine Chante Cigale, Rhone	158
Faugères Gran Reserve 2013, Binet & Jacquet, Languedoc	174

Doppelmagnumflaschen (300 cl / 4 Fl.)

«Giulin» Barbera del Monferrato 2014, Accornero, Piemont	240
Valduero Reserva 2011, Valduero, Ribera del Duero	288
«MLV» Rosso Salento 2013, Masseria Li Veli, Apulien	292
Barolo «Sottocastello» 2012, Ca'Viola, Piemont	420

Imperial / Methusalem (600 cl / 8 Fl.)

«Giulin» Barbera del Monferrato 2014, Accornero, Piemont, 500 cl	398
Valduero Reserva 2011, Valduero, Ribera del Duero	480

Nebukadnezar (1500 cl / 20 Fl.)

Valduero Reserva 2011, Valduero, Ribera del Duero	1440
---	------